

Partnergemeinde Oignies auf dem Weihnachtsmarkt



Auch am 2. Adventswochenende war die Bevölkerung nochmals herzlich eingeladen, sich abseits vom Einkaufsstress auf das bevorstehende Weihnachtsfest einzustimmen. Ein Teil der Aussteller wechselte an diesem Wochenende, so dass es hier immer wieder etwas Neues zu stöbern gab. Die Backstube mit ihren zahlreichen selbstgebackenen Kuchen im Historischen Rathaus war ebenso wieder geöffnet wie die Ausstellung "Mein Jahr in Farben" von Klaus Reinheimer. Während am 1. Adventswochenende Gäste aus der Partnerstadt Praszka ihre ihnen eigene Leckereien anboten, war an diesem Wochenende eine Delegation aus der französischen Partnergemeinde Oignies mit einem Stand auf dem Weihnachtsmarkt vertreten, um die Gäste mit ihren Köstlichkeiten zu verwöhnen. Viele Familien waren gekommen und so drehte sich das neue Kinderkettenkarussell ständig. Den Anfang der musikalischen Einstimmung auf Weihnachten machte am Samstag die Musikgruppe Edelweiß, am Sonntag waren dann der Chor des MGV Frohsinn sowie der Gesangverein Liederkranz zu Gast, um die wieder zahlreichen Besucher auf das Weihnachtsfest musikalisch einzustimmen. Bei herrlichem Winterwetter mit 6 Grad und zeitweise Sonnenschein ging am 2. Advent der Weihnachtsmarkt zu Ende.

(Amtsblatt vom 11. Dezember 2014)

(Text und Bilder: Gerd Deffner)



